

16.6.95	F	S	B3	los pies del medio del grupo ahora están secos; aparecen varios focos de infección
17.8.95	-	--	-	se observan los focos de Grafiosis en los mismos lugares de la masa, pero con lento avance en el conjunto de la misma; el mal aspecto (defoliación general) y la debilidad se deben al ataque fuerte de Galeruca.

Plaza Mayor de Alcaraz. 544.395; 4.279.859; 963 m.

Grupo de olmos singulares en cuanto a la grandeza de sus portes y hermosura ornamental, a lo que es preciso añadir el valor histórico de los mismos, circunstancias que expresan con claridad la integración de la que gozan y el pesar que supondría su pérdida. Son un total de 11 olmos teniendo en cuenta también los de la Plaza de D. Jesús Carrascosa, con unos diámetros comprendidos entre 40-80 cm y alturas en torno a los 8 metros.

La aplicación de podas abusivas, con el consiguiente rebrote de chupones, malformaciones y una mala cicatrización es característica común en el grupo.

Se aprecia en Julio la defoliación severa por parte de la Galeruca, lo que conlleva debilidad y transparencia en la copa (más observable en la Plaza Mayor).

A 17.8.95 el olmo más cercano a la Iglesia en la Plaza Mayor se encuentra prácticamente seco, sólo con algún pequeño brote verde. El resto en buen estado.

Vega del Río Jardín.

Como pertenencia al término municipal de Alcaraz, hemos de citar la huella de varios grupos extensos de olmos en las zonas de ribera libres y/o marginales de los cultivos de huerta y chopera. Estos grupos fueron estudiados por botánicos y fitosociólogos con el fin de caracterizar la tipología de las olmedas de la zona, pero actualmente han pasado ya a la historia, siendo masas inertes en pie.

Como rodales aún presentes encontramos los de el desvío a Lezuza, al Ballestero, Los Chospes y El Cubillo.

5.8. TERMINO MUNICIPAL DE SALOBRE

Es el único que puede considerarse casi a salvo de la epidemia, donde se aprecian manifestaciones recientes, pero todavía con posibilidades de tratamiento.

Reolid. 538.415; 4.274.465; 950 m.

LOC. Por la carretera de Reolid a Salobre, en las márgenes del Río de Angorrilla, a la altura del desvío a los baños.